

# Aktivitäten 2013/2014

## Sternsinger

### Die „Sternsinger“ besuchten die Eulenschule

Auch in diesem Jahr 2014 brachten drei Schüler und Schülerinnen in bunten Sternsingergewändern jeder Klasse den Neujahrssegens und sammelten für das Projekt: „Segen bringen, Segen sein. Hoffnung für Flüchtlingskinder in Malawi und weltweit!“

Einen Aufkleber mit dem Segensspruch:

**20 \* C \* M \* B + 14** (Christus segnet dieses Haus.)

durfte jeder gegen eine kleine Spende auch für zu Hause mitnehmen. So konnte die Eulenschule mit einem stolzen Betrag von über **135€** die tolle Arbeit des Kindermissions-werks Aachen unterstützen und Hilfe für bedürftige Kinder leisten.



